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BUONO SCONTO
PER LA CURA
DELL’AUTO

*Sull'acquisto di un treno di pneumatici oggetto dell'iniziativa, a seconda del cerchio:
16” e 17": 30,00€; 18": 60,00€; 19" e superiore: 90,00€ (IVA inclusa).   

LA CHIAVE DELLA
TUA SICUREZZA

DAL 1/07/2024 AL 30/09/2024
IN ESCLUSIVA DA SUPERSERVICE. 
Acquistando un treno di pneumatici vettura Goodyear e Dunlop, tipologia estivi 
o quattro stagioni 4x4 o SUV, subito per te un buono sconto* sui servizi per la 
cura dell’auto da spendere nello stesso punto vendita entro il 30/11/2024

FINO A

IVA incl.

*

Via Vicentina, 5 - 36026 POJANA MAGGIORE (VI) - Tel. 0444 898211
Via Roma, 66/a - 35046 SALETTO (PD) - Tel. 0429 800941
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Il sindaco Paola Fortuna

Cari concittadini,
è da poco iniziato un nuovo mandato amministrativo e 
come primo saluto, in questa edizione del nostro perio-
dico comunale, voglio riportare il discorso che ho pre-
parato e letto, il 24 giugno scorso, in occasione dell’in-
sediamento del neoeletto Consiglio comunale e del mio 
giuramento di fedeltà alla Repubblica Italiana. 
Lascio a questo scritto far trasparire la consapevolezza 
dell’impegno che ci siamo assunti nei confronti della co-
munità pojanese, evidenziare i valori costituzionali che 
saranno i nostri punti di riferimento nell’agire quotidia-
no per concretizzare, in un clima di rispetto e dialogo, 
il progetto di sviluppo che abbiamo predisposto per i 
prossimi cinque anni.
“Buonasera a tutti, ai consiglieri comunali eletti e a tutti 
i cittadini intervenuti a questa prima seduta del Consi-
glio comunale.
Questo mio primo saluto, accompagnato da un sincero 
ringraziamento, è rivolto a tutti i nostri concittadini per 
aver confermato alla sottoscritta e alla sua squadra fidu-
cia e stima, per il convinto sostegno democraticamente 
espresso. Grazie per aver condiviso ed approvato la vi-
sione di sviluppo del paese che abbiamo preparato ed 
illustrato a prosecuzione del percorso iniziato e definito 
in questi anni con competenza e concretezza. Grazie 
anche a coloro che non ci hanno scelto, ma che han-
no liberamente esercitato il loro diritto e dovere civico 
di voto. Confido nel sostegno di tutti e nella capacità 
di questa comunità di dimostrare di sapere camminare 
insieme e lavorare fianco a fianco per il bene di questo 
territorio. 
Giurare sulla Costituzione Italiana rappresenta sempre 
una grande emozione, riuscire a farlo per la terza volta 
consecutiva lo diventa ancora di più perché esprime un 
tangibile riconoscimento, un evidente apprezzamento 
per la qualità del lavoro svolto, sia pure con imperfezio-
ni e mancanze, e per lo stile amministrativo adottato. 
Sono convinta che non vi sia onore più grande per un 
amministratore, di quello di poter rappresentare la pro-
pria comunità, quella in cui si è nati e cresciuti, dove 
si conoscono tante persone e realtà con le quali si sono 
tessute nel corso del tempo molteplici, significative, re-
lazioni.
Una responsabilità grande, che richiede impegno, dedi-
zione e coraggio, ma che offre anche la grande oppor-
tunità di poter dare il proprio contributo, in termini di 
capacità di generare futuro per il proprio paese.
In tutti noi vi deve essere la ferma convinzione che ser-
vire lo Stato italiano significa impegnarsi a rispettare, 
salvaguardare, difendere i diritti dei cittadini che credo-
no nelle istituzioni e ripongono fiducia e aspettative in 
coloro che li amministrano.
Stasera inizia un nuovo mandato amministrativo e a 
breve ne saranno presentate le linee programmatiche, 
ma ora ritengo doveroso esprimere alcuni ringraziamen-
ti. Un ringraziamento agli assessori e a tutti i consiglieri 
che mi hanno accompagnato nei cinque anni precedenti 
per il grande proficuo lavoro svolto rivolto a delineare 
un’azione amministrativa che è stata caratterizzata da 
scelte oculate, rigore gestionale e spirito di servizio, a 
quanti sono qui oggi ancora al mio fianco e a quanti 
hanno invece terminato la loro esperienza. Grazie an-
che a coloro che si sono messi a disposizione, ma non 

sono risultati eletti; 
avremo bisogno 
del loro contributo 
e del loro sostegno. 
Ai nuovi consiglieri 
comunali, soprat-
tutto ai più giova-
ni, invio le mie più 
sincere congratula-
zioni per il risulta-
to conseguito e un 
augurio sincero di 
buon lavoro.
Ai dipendenti un 
ringraziamento per l’attività svolta e per l’apporto che 
continueranno a garantire, con correttezza e competen-
za, nella quotidiana gestione amministrativa. 
Vi sono sfide importanti che ci attendono come quelle 
inerenti la tutela dell’ambiente, l’innovazione nella ge-
stione delle prestazioni al cittadino, la qualità dei servizi 
alla persona e il sostegno alle famiglie. 
Lavoreremo con la determinazione di sempre prestando 
attenzione alla qualità della vita e all’attrattività dei luo-
ghi cercando di coniugare gli interessi della comunità 
con le occasioni di crescita individuale.
Sono però anche fermamente convinta che il compito 
più delicato e complicato per un amministratore sia 
quello di unire, creare “Comunità”, rafforzare l’identità 
del proprio paese, far sentire ciascuno parte della collet-
tività in cui vive.  L’Amministrazione deve far emergere 
e valorizzare tutte le competenze, capacità, attitudini 
particolari che nella popolazione di un paese esistono 
coinvolgendo e sostenendo il mondo del volontariato in 
tutte le sue espressioni. Ai cittadini tutti chiedo di non 
sentirsi liberati da compiti e responsabilità perché tutti 
gli amministratori presenti hanno bisogno di suggeri-
menti, di osservazioni ed anche di critiche costruttive.
Condivido con voi questa frase dell’onorevole Giorgio 
la Pira, indimenticato membro dell’Assemblea costi-
tuente, in cui credo tutti noi ci riconosciamo e che dob-
biamo prendere come punto di rifermento per il nostro 
operato: “Amate la vostra città come parte integrante, 
per così dire, della vostra personalità. Voi siete piantati 
in essa, in essa saranno piantate le generazioni future 
che avranno da voi radice. È un patrimonio prezioso 
che voi siete tenuti a tramandare intatto, anzi migliorato 
ed accresciuto, alle generazioni che verranno. Custodi-
tene le piazze, i giardini, le scuole: fate che il volto di 
questa vostra città sia sempre sereno e pulito. Sentitevi, 
attraverso di essa, membri di una stessa famiglia. Non 
vi siano tra voi divisioni essenziali che turbino la pace e 
l’amicizia” (G. la Pira).
A tutti noi Amministratori sono richieste disponibilità 
al dialogo e al confronto, aperto, costruttivo, leale nella 
consapevolezza dei ruoli, per improntare un’azione am-
ministrativa volta al progresso ed al benessere dell’intera 
comunità.
A noi tutti auguro buon lavoro, da svolgere con passio-
ne, impegno ed entusiasmo.
Grazie”.

Auguro a tutti Voi un’estate serena
Buona lettura 
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Impegni per il futuro e primi fatti concreti
Iniziamo con un ringraziamento: è un onore essere stato rieletto 
e poter continuare a servire la nostra comunità con rinnovata 
energia e maggiore esperienza. Negli anni sono stati raggiunti 
traguardi importanti e con il vostro supporto si è determinati a 
proseguire su questa strada. Di seguito riporto i punti del pro-
gramma, che sono stati arricchiti da aggiornamenti sulle iniziati-
ve già avviate nei primi 30 giorni di mandato, in continuità con 
gli impegni assunti.

Lavori Pubblici e Urbanistica
Illuminazione pubblica e sicurezza stradale
La sostituzione dell’illuminazione pubblica con luci a LED, 
inclusi lampioni fotovoltaici per le aree non servite dalla rete 
elettrica, è stata completata. Questo intervento ha migliorato 
la sicurezza e la visibilità nelle zone critiche. Recentemente si è 
conclusa anche la sostituzione delle batterie per tutti i punti luce 
fotovoltaici presenti sul territorio. Si è sempre a disposizione per 
valutare le necessità delle zone non ancora coperte: il vostro con-
tributo è prezioso.

Riqualificazione degli edifici scolastici e sportivi
Le scuole sono state riqualificate con nuovi serramenti, luci a 
LED, caldaie sostituite con pompe di calore, tende oscuranti, e 
una nuova mensa che sarà operativa dall’anno scolastico 2024-25. 

La palestra scolastica è stata rinnovata con l’impermeabilizzazio-
ne del tetto, il lavaggio dei pannelli fotovoltaici, il rifacimento del 
parquet e l’installazione di nuove luci a LED. Un nuovo proget-
to è stato presentato per la riqualificazione degli spogliatoi delle 
scuole, per eliminare le barriere architettoniche e migliorare gli 
impianti sanitari.
Mantenendo l’attenzione sull’accessibilità, rimane la volontà di 
installare un ascensore esterno per accedere a tutti i livelli del mu-
nicipio, senza difficoltà legate a dislivelli e scale. Stesse attenzioni 
saranno dedicate ai cimiteri, completando i vialetti di Cagnano 
e sistemando i bagni del cimitero di Pojana; per quest’ultimo si 
faranno studi sulla viabilità e sui parcheggi in prossimità dell’in-
gresso.

Si stanno progettando soluzioni alternative per gli spazi attual-
mente adibiti a mensa scolastica, che da settembre potranno es-
sere organizzati per ospitare nuove attività e servizi.
Anche per le ex scuole elementari di piazza IV novembre si pro-
segue con l’intento di eseguire una valutazione strutturale appro-
fondita che fornisca dati esaustivi sulle strutture esistenti e sulla 
risposta sismica della stessa. L’importanza dell’edificio fa sì che 
esso debba ritenersi strategico come funzionalità e pertanto il pri-
mo passo fondamentale è conoscerne a fondo il comportamento 
statico e dinamico. Tali analisi sono oltretutto indispensabili per 
poter accedere a contributi pubblici per eseguire interventi sul 
fabbricato, di qualsiasi natura. Le risorse sono stanziate a bilancio 
e si prevede un affidamento dell’incarico appena possibile.

Per quanto riguarda le sistemazioni di marciapiedi e asfalto, sono 
già pronti progetti sia per via Pietre di sopra, che per via Bian-
china, via Pezza bassa, via dell’Artigianato, e altre situazioni che 
hanno manifestato problematiche. Non dimenticheremo ovvia-
mente di interfacciarci con la Provincia per quelle situazioni di 
loro esclusiva competenza: asfaltature strade provinciali e accor-
gimenti volti a ridurre le velocità di percorrenza nei punti perico-
losi e di maggior rischio.
Sono già stati acquisiti preventivi per il progetto di completa-
mento dell’impianto sportivo di Cagnano: luci a LED, amplia-
mento e sistemazione della zona del pubblico, piccola tribuna. 
Abbiamo anche acquistato un nuovo mezzo per lo sfalcio, in 
quanto la riparazione del vecchio era economicamente non più 
conveniente. Inizieremo a breve le valutazioni preliminari tec-
niche ed economiche riguardo alla nuova piastra multisport a 
Cagnano, coperta con tensostruttura; consci che l’obiettivo sia 
sicuramente ambizioso, tuttavia chi non comincia non può certo 
pensare di poter finire, pertanto, iniziamo con i passi e tempi 
corretti.
Analogo procedimento sarà dedicato alla valutazione per la ten-
sostruttura che potrà essere posizionata a copertura degli impian-
ti esterni all’area sportiva di via Palladio.

Infrastrutture e mobilità: piste ciclabili e parcheggi
Sono state completate diverse piste ciclabili e creati nuovi par-
cheggi: il collegamento tra aree strategiche del nostro comune 
avverrà espandendo la rete esistente.
Il percorso a Cagnano è in fase di progettazione esecutiva: tratto 
che “allunga” l’attuale, in affiancamento a via Pietre e che giunge-
rà nei pressi dell’acquedotto su via Sabbioni. Sempre in direzione 
Cagnano stiamo incontrando i privati interessati per illustrare 

Visione prospettica del polo sportivo di Cagnano

Pianta del polo sportivo di Cagnano

LAVORI PUBBLICI,
AMBIENTE E VERDE

Marco Fortuna - Vicesindaco, Consigliere comunale con 
deleghe a Lavori pubblici, Edilizia, Urbanistica, Tutela
ambiente e Cura verde pubblico
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l’alveo. La vegetazione ha raggiunto in alcuni casi livelli tali da 
ostruire completamente gli scoli. I tombini, ove presenti, sono 
spesso interrati, ostruiti e di sezione inadeguata.
Per questi motivi è iniziata, in attesa della stesura del piano ur-
banistico delle acque, un’attività di sensibilizzazione dei privati 
interessati dal passaggio di fossi e scoline nei loro appezzamenti. 
Molti di voi riceveranno delle comunicazioni scritte o a mezzo 
pec, che ricordano quali siano le buone pratiche di manutenzio-
ne, i regolamenti vigenti, le sanzioni previste per gli inadempienti 
e gli estratti di mappa con i diritti di scolo. Si formalizza come 
ci sia l’obbligo di svolgere le attività descritte entro e non oltre la 
data del 30 settembre 2024.
Si è valutato come sia necessario informare tutti gli interessati; 
pertanto, per ciascun fosso/scolina, si è data comunicazione a 
tutti i proprietari da monte a valle.
In molti casi si tratta di lavori minimi, limitati a una pulizia dei 
tombini o dall’eccessiva vegetazione: c’è l’auspicio che gli inter-
venti di manutenzione ordinaria siano regolari e che quelli stra-
ordinari possano essere eseguiti in forma coordinata da un unico 
soggetto con le necessarie attrezzature e competenze, stanti i ri-
schi connessi e la cura richiesta (quote, pendenze e lavorazioni in 
prossimità di strade pubbliche). 
Già con questi interventi la reazione a future bombe d’acqua do-
vrebbe essere notevolmente migliorata. 
Siamo certi che vi sarà collaborazione e comprensione, così come 
sarà possibile avere supporto sia dal sottoscritto che dai compe-
tenti uffici comunali.

Innovazione e digitalizzazione
Regolamenti edilizi e digitalizzazione
Abbiamo in programma di aggiornare i regolamenti edilizi co-
munali per reintrodurre le detrazioni di volumetria e superfici 
inerenti alla costruzione di posti auto coperti e portici. Sono già 
stati fatti incontri tecnici con relative proposte economiche per 
digitalizzare completamente l’archivio edilizio comunale, ren-
dendo l’accesso agli atti semiautomatico e si ipotizza di introdur-
re un servizio di urgenza per particolari casistiche.

Con questi interventi, si continua a trasformare il nostro paese 
in un luogo migliore, più sicuro, vivibile, bello e sostenibile. Nei 
prossimi mesi questi risultati saranno integrati con nuove inizia-
tive e progetti, sempre con l’obiettivo di crescere insieme a voi e 
migliorare la qualità della vita nella nostra comunità.

Le foto presenti nell’articolo sono state scattate
dall’assessore Marco Fortuna

loro il tracciato, che collegherà Pojana con Cagnano, raccoglien-
do disponibilità, esigenze ed osservazioni già in questa fase.  
Inoltre abbiamo migliorando la viabilità e la sicurezza stradale 
con l’installazione di marciapiedi, attraversamenti pedonali illu-
minati e la messa in funzione del nuovo semaforo nel centro di 
Cagnano, prevista entro luglio: si tratta di un impianto a funzio-
namento “misto”. 
Durante l’orario di funzionamento 7-23, imposto almeno ini-
zialmente dalla Provincia, vi sarà prioritariamente “verde” sulla 
principale via Cagnano. Nei rami laterali di via Conche e laterale 
Cagnano invece, delle piastre annegate nel manto stradale “chia-
meranno” il via libera in presenza di veicoli in attesa dell’immis-
sione sulla principale. Inoltre sarà in funzione la “chiamata” per 
l’attraversamento pedonale, a pulsante.
Quasi pronta per installazione e collaudo la passerella metallica 
ciclopedonale sul Ronego, a Pojana. Come vedrete é continua-
mente in espansione la rete di percorsi pedonali e ciclabili: l’in-
tenzione è di rivolgere l’attenzione anche ad argini, strade sterra-
te e vicinali, valorizzando i “vecchi percorsi” e recuperandone la 
denominazione originale, anche mediante un’attività di ricerca 
storica già in atto.
Per i giovani stiamo creando luoghi di aggregazione lungo le piste 
ciclabili e nelle aree verdi, dotati di gazebo coperti, illuminazione, 
panchine e stazioni di ricarica per smartphone e biciclette.

Tutela dell’ambiente e Cura del verde pubblico
Manutenzioni e piantumazioni
Sono state introdotte nuove piantumazioni e si sta predisponen-
do un censimento del verde per un piano di manutenzione ef-
ficace. S’intende coinvolgere anche privati per valorizzare le aree 
verdi non di proprietà pubblica. L’illuminazione e la videosorve-
glianza verranno incrementate per aumentare la sicurezza nelle 
aree verdi di quartiere.

Difesa idraulica e manutenzione fossi
Dopo un’attenta e meticolosa attività di sopralluogo, si sono 
individuate le aree bisognose di interventi urgenti. Sono stati 
ispezionati circa 23 chilometri di fossi e scoline, e mediante la 
consultazione di mappe storiche del catasto datate 1907, abbia-
mo potuto ricostruire i diritti di scolo delle acque.
Duole constatare come sia andata “persa” una buona metà della 
rete scolante dell’epoca, sia per urbanizzazioni, sia per attività di 
sistemazioni agricole più o meno condivisibili. La realizzazione 
di accessi carrai agli appezzamenti e la scarsa manutenzione di 
cigli e scarpate, ha dato il colpo di grazia sia per portata che per 
volume di invaso.
L’eliminazione della “baulatura” dei terreni agricoli ne ha ridotto 
la capacità assorbente, le lavorazioni profonde anche in prossimi-
tà del ciglio ha indebolito lo stesso. 
In molti casi anche l’utilizzo di diserbanti/dissecanti in luogo 
dello sfalcio regolare ha dato instabilità, causando collassi dentro 

Esempio di accesso carraio con tombino ostruito e sottdimensionato

Culture fino al ciglio e collasso sponde
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PAOLA FORTUNA
Sindaco.Trattiene a sé le de-
leghe in materia di bilancio, 
patrimonio, attività produt-
tive e commercio, rapporti 
con le frazioni ed educazione 
ambientale.

MARCO FORTUNA
Vice Sindaco e Consigliere 
Comunale. Assessore con dele-
ghe: lavori pubblici, urbanistica, 
edilizia privata, tutela dell’am-
biente e cura del verde pubblico.

ORIELLA FORMENTON
Consigliere Comunale con 
deleghe: politiche giovanili e 
della famiglia

CHRISTIAN DURANTE
Consigliere Comunale con 
deleghe: politiche energetiche 
e comunicazione.
Capogruppo di maggioranza.

EMANUELE FATTORI
Assessore con deleghe: pro-
mozione e sviluppo del territo-
rio, programmazione e gestio-
ne di eventi e manifestazioni

MARIA PIA CRESTALE
Consigliere Comunale.
Assessore con deleghe: politi-
che sociali, cultura e sport.

ANGELA PERAZZOLO
Consigliere Comunale con 
deleghe: valorizzazione dei 
beni culturali e accessibilità

LUIGI POZZA
Consigliere Comunale
Assessore con deleghe: sicu-
rezza, volontariato, protezio-
ne civile, agricoltura, raccolta 
differenziata ed ecocentro

FRANCESCO CONTE
Consigliere Comunale

Componenti Consiglio comunale eletti
nelle elezioni dell’8 e 9 giugno 2024

LA NUOVA 
AMMINISTRAZIONE 2024 

CONSIGLIERI COMUNALI DI MINORANZA
Walter Zonta, Walter Pasqualin, Patrik Fontana, Debora Pizzolato.
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eletta al parlamento europeo), il direttore generale di Philipps 
Morris Italia, il direttore generale dell’associazione Tabacchicol-
tori italiani e il sindaco del comune di Salizzole in provincia di 
Verona.
Si è discusso sulla necessità di formulare accordi e di superare gli 
sbarramenti di carattere ideologico che tale produzione provoca.
Speriamo che la nostra presenza possa aver contribuito ad una  
maggior conoscenza di quanto il tabacco abbia contribuito allo 
sviluppo sociale, economico e culturale del nostro territorio e che 
sia  un’ulteriore occasione di sviluppo per il futuro.

Turismo verde
Organizzato e promosso da C.I.A. Veneto si è svolto presso l’a-
griturismo Monte Venda a Valnogaredo un convegno finalizzato 
a promuovere le attività che possono risultare attrattive per in-
crementare il turismo verde nel territorio Veneto. Si è parlato di 
promuovere i luoghi di supporto come gli agriturismi di qualità 
e di come raggiungerli attraverso percorsi ciclabili, percorsi eque-
stri ed ogni altra forma di viabilità dolce che possa far conoscere 
e farci conoscere allo straniero che arriva nel nostro territorio. 

SICUREZZA E AGRICOLTURA

Attivata la nuova condotta idrica antipfas
Dal 3 luglio è pienamente operativo il nuovo serbatoio di Mon-
tagnana che consente l’immissione nelle condotte idriche di 
acqua incontaminata proveniente dalla fonte pedemontana di 
Camazzole, nel sedime del fiume  Brenta. La nuova condotta è 
stata realizzata in quattro anni  lungo la direttrice Ponso Monta-
gnana- Pojana Maggiore: misura più di 21 km ed ha richiesto un 
investimento di 28 milioni di euro.
Verrà così progressivamente abbandonata la fornitura d’acqua 
proveniente dalla centrale di Madonna di Lonigo verso i comuni 
di Montagnana, Borgo Veneto, Casale di Scodosia, Megliadino 
San Vitale, Merlara, Poiana Maggiore e Urbana. 
Per ora saranno servite le utenze dell’area sud del nostro paese. E’ 
già stato approvato il progetto di prolungamento della condotta 
che ora giunge in prossimità di Villa Pojana. L’inizio dei lavori, 
nella tratta della circonvallazione ad ovest del paese, è previsto nei 
mesi autunnali e il completamento entro l’estate 2025.
      
Convegno sul tabacco del forum
di Campagna Amica
Al Convegno su prospettive e futuro del tabacco organizzato 
da Coldiretti, al palacongressi all’interno dell’evento Campagna 
Amica, tenutosi dal 28 al 30 giugno, a Venezia, il nostro Co-
mune é stato invitato a portare la propria testimonianza come 
territorio rappresentativo di una produzione che, dal dopoguerra 
fino ai giorni nostri, si é sviluppata e tuttora mantiene questa 
prerogativa molto importante per l’economia del settore e del 
territorio.
Pojana Maggiore, tramite il neo delegato assessore all’Agricoltu-
ra Luigi Pozza, ha portato oltre ai saluti di un’intera comuni-
tà anche uno sguardo, tra passato e futuro, di come il settore è 
cambiato rispetto a quando la produzione era diffusa in maniera 
capillare in tutte le aziende agricole piccole e grandi, i tempi e i 
ritmi della vita in campagna erano subordinati  alle attività col-
legate a questa produzione che ovviamente rappresenta la fonte 
di reddito più importante di cui le famiglie potevano disporre.
Erano presenti, oltre al presidente di coldiretti Ettore Prandini, 
in collegamento con l’assessore regionale Elena Donazzan, (neo-

Luigi Pozza - Assessore alla Sicurezza, al
Volontariato e all’Agricoltura
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zione, non sono riuscite a smaltire l’enorme quantità d’acqua 
precipitata. 
Già dal primo pomeriggio avevamo messo in allerta la pro-
tezione civile  A.N.A. e A.N.C. con le quali abbiamo una 
convenzione, e si sono organizzate, hanno raggiunto il nostro 
territorio con i mezzi di soccorso per svuotare abitazioni e 
garage. Nel frattempo è stato anche richiesto l’intervento dei 
vigili del fuoco e di una idrovora per il travaso, in via Paradi-
so, arrivata grazie ad una ditta del nostro territorio.
Anche i nostri scoli principali, Ronego e Alonte, non erano 
più in condizione  di ricevere e sono cominciate le tracima-
zioni in  particolare sulla sponda sud del Ronego, da via Pe-
golotte fino a località Finaletto, sommergendo centinaia di 
ettari di produzione di cereali, patate, cipolle e tabacco nelle 
zone fra Ponte Novo, via Vicentina e tutta la zona denomi-
nata California per la tracimazione dello scolo Roneghetto.  
Ovviamente c’era anche preoccupazione per gli allevamenti 
avicoli, soggetti a rischio alluvione, nonché per la centrale di 
distribuzione del metano di via Fornase Barco, salvata grazie 
ad un intervento coordinato con Italgas e messa in sicurezza.
Grande è stata anche la partecipazione e la disponibilità dei 
nostri volontari, Alpini, Fanti e Penne Nere, che si sono 
prestati senza soluzione di continuità, in affiancamento alla 
protezione civile, al monitoraggio delle emergenze e alla pre-
parazione di sacchi di sabbia per le necessità che via via emer-
gevano. Diversi carichi di sabbia sono stati insaccati e portati 
principalmente a protezione del Ronego, su richiesta del con-
sorzio di bonifica, e resi disponibili e  consegnati ai cittadini 
che ne facevano richiesta. 
La situazione di emergenza si è protratta per alcuni giorni, 
in quanto i nostri scoli sono rimasti colmi e in parziali traci-
mazioni provocando ulteriori rischi di rottura degli argini a 
causa di fontanazzi che si aprivano. Dopo ripetute insistenze 
la protezione civile regionale ha concesso la possibilità di co-
minciare a svuotare  e di conseguenza  le acque hanno comin-
ciato a ritirarsi molto lentamente.
I danni provocati ad abitazioni, garage, scantinati, nonché 
alle produzioni agricole sono stati notevoli. Siamo ancora in 
attesa di avere risposte dagli enti superiori per poter quantifi-
carli e per dare luogo alle domande per i ristori che la popola-
zione coinvolta sta aspettando.
Ovviamente il ringraziamento dell’intera comunità va a tutti 
coloro che si sono adoperati a contenere il fenomeno e aiutare 
chi era in difficoltà.
Altri episodi si sono poi susseguiti con ripetuti e fortissimi 
scrosci alluvionali, come quello di sabato 25 maggio, durante 
il quale alcuni fulmini hanno fatto saltare l’elettricità per di-
versi giorni in tutta l’area est del paese con interventi ripetuti 
di Enel a posizionare 6 generatori  in emergenza fino alla so-
luzione del problema.
Sono in programma interventi finalizzati a contenere e ridur-
re le criticità emerse in queste circostanze.

Simulazione d’incendio alla Primaria 
Èstata una mattinata movimentata quella di venerdì 19 apri-
le: la gente al mercato di Pojana si chiedeva cosa stava acca-
dendo in quanto si sentivano le sirene delle ambulanze dei 
vigili del fuoco e della protezione civile, A.N.A. e A.N.C., che 
giravano per il paese. Niente di grave era in corso una simula-
zione d’incendio al polo scolastico e precisamente alla scuola 
primaria, dove col coordinamento del caposquadra Ana Elia 

IL TERRITORIO POJANESE ALLAGATO 
Sono stati giorni difficili per l’intera comunità del nostro pa-
ese.
Le precipitazioni sono iniziate già dal primo pomeriggio di 
mercoledì 15 maggio e in un paio d’ore si sono rovesciati sui 
nostri territori da 100 a 110 mm d’acqua che hanno riempito 
fossi, strade, campagna e hanno cominciato a far salire l’acqua 
anche in qualche abitazione. 
La situazione si è ulteriormente aggravata in serata con una 
nuova ed intensa precipitazione che con altri 40/50 mm ha 
praticamente messo in seria difficoltà tutte le zone del nostro 
territorio, in particolare le vie Paradiso, Pezzelunghe,  le vie 
Colombara fino a Cosella, nella zona nord le vie Ponticello 
e Puse, un tratto di laterale Ponte Alto, decine e decine di 
garage e scantinati nei quali, anche le pompe entrate in fun-



9

informaPojana

Baratella sono stati dapprima fatti esplodere dei fumogeni 
all’interno della scuola, dalla quale sono stati fatti uscire quasi 
tutti gli alunni al punto di raccolta, per poi andare a ricercare 
con le unità cinofile i “dispersi” che mancavano all’appello, 
simulando anche che fra questi ci fossero dei feriti, con l’in-
tervento quindi del personale sanitario a “salvare” i bambini  
e l’insegnante rimasti nascosti all’interno in luoghi poco fre-
quentati. 
Presenti sul posto, oltre all’assessore alla Sicurezza, anche una 
pattuglia di polizia locale e la dirigente scolastica Elisa Lan-
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zoni. Ovviamente anche per gli alunni è stata una mattinata 
piacevolmente movimentata: molto ammirati i cani, soprat-
tutto nel seguire la frenesia con cui le unità cinofile si sono 
adoperate nelle ricerche.
Per l’intera comunità scolastica è stato invece un’attività mol-
to importante, soprattutto per la formazione e per educare a 
quei comportamenti che si devono tenere in questa come in 
altre emergenze che potrebbero aver luogo in futuro.
Un grazie a tutti i volontari che si sono prestati per quest’at-
tività..
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GIOVANI E FAMIGLIE: NUOVI PROGETTI 
Sempre alta l’attenzione dell’Amministrazione verso le famiglie e i 
più giovani che sono il nostro futuro.
Un importante progetto, su cui s’intende proseguire e che ha mos-
so i primi passi negli ultimi mesi, è lo “Spazio Genitori”. Si tratta 
di un’iniziativa nata a seguito della formazione “Genitori: un porto 
sicuro” con l’intento di favorire confronto e dialogo in una società 
che sembra essere sempre più individualista e dove a volte ci si può 
sentire disorientati. Il gruppo s’incontra con cadenza quindicinale, 
il lunedì, nei locali del centro diurno “Il Sorriso”.
Sempre per sostenere il dialogo tra famiglie, crediamo sia impor-
tante creare ponti anche con famiglie di cultura diversa e per que-
sto vi è la volontà di organizzare un corso di cucina multietnica con 
l’aiuto di cittadine e cittadini già ben inseriti sul territorio.

POLITICHE PER LA FAMIGLIA Oriella Formenton - consigliera con delega alle 
Politiche giovanili e per la famiglia

Nel rilancio del progetto “E’ viva la vecchia scuola” si vorrebbe atti-
vare uno “spazio mamme” permanente per sostenere i neo-genitori 
con l’offerta di spazi d’incontro ma anche di momenti formativi e 
di condivisione.
Per i più giovani s’intende continuare a sostenere l’attività della 
Consulta Giovanile affinché possa essere sempre più propositiva 
nell’individuare attività coinvolgenti per la loro fascia d’età. 
Per coinvolgere i ragazzi delle scuole medie alla partecipazione del-
la vita pubblica vorremmo promuovere l’iniziativa “Il Sindaco dei 
ragazzi”. Sempre per i giovanissimi si vorrebbe poter implementa-
re le iniziative estive atte a favorire il dialogo intergenerazionale e 
l’attenzione al bene comune perché la nostra comunità sia sempre 
generativa e rigenerativa.
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Un grande ringraziamento va a Cooperativa Margherita che ci 
accompagna dall’inizio di questa avventura nell’organizzazione di 
questa bella iniziativa. Ringraziamenti sentitissimi vanno anche 
alla BCC di Pojana Maggiore, Gasparetto SRL e VTN che hanno 
scelto di investire sui nostri ragazzi diventando sponsor di “Ci sto? 
Affare fatica!”. Anno dopo anno vediamo che questo progetto si 
arricchisce di mani e di collaborazione a testimonianza, ancora una 
volta, che il lavoro di squadra porta sempre ai migliori risultati.

“CI STO? AFFARE FATICA!”. EDIZIONE 2024 
Per il terzo anno consecutivo l’Amministrazione comunale ha 
scelto di proporre il progetto e di coinvolgere, come nel 2023, 
due squadre di 20 giovanissimi dai 14 ai 19 anni, con la volontà 
di mettersi in gioco e di portare il loro contributo per il bene del 
loro territorio.
“Ci sto? Affare fatica!” è un progetto nazionale, sostenuto e finan-
ziato dal Ministero del lavoro e delle politiche sociali e da Fon-
dazione Cariverona. Nel 2021 sono stati coinvolti più di 5000 
ragazzi di 138 Comuni italiani. Il format prevede che i ragazzi 
ricevano un “buono fatica” del valore di 50 € per il servizio che 
svolgeranno e si è scelto di riproporre anche quest’anno la formula 
che vede il coinvolgimento dei commercianti della zona affinché 
anche l’economia locale possa trarne vantaggio. 
Con l’obiettivo di godere di temperature più gradevoli, quest’anno 
si è pensato di anticipare la settimana di lavoro alla prima di luglio 
e di fatto si è conclusa venerdì 5.
Molti erano gli interventi pensati e tantissimo lavoro è stato fatto; 
alcuni ragazzi hanno partecipato anche un paio di pomeriggi, oltre 
alle mattine che generalmente il progetto prevede, per poter con-
cludere le opere pensate.
È stato realizzato il murale Spes sul muro di cinta del campo spor-
tivo sul lato attiguo alla nuova mensa. La progettazione di questo 
lavoro ambizioso è iniziata lo scorso anno assieme alla Cooperativa 
“La Vigna” e all’artista Andrea Nicolato che collabora con loro 
all’interno del progetto Teen Bericus. Proprio grazie a quest’ulti-
mo progetto, abbiamo potuto dire di sì ed essere particolarmente 
inclusivi nell’accogliere tutte le iscrizioni ricevute.
Un altro murale è stato realizzato sul sottoportico della Scuola 
dell’infanzia di Pojana Maggiore (lato via Borgo Brusà). In ag-
giunta i ragazzi e le ragazze si sono prodigati in attività di manu-
tenzione al parco giochi di Cagnano e della Scuola dell’infanzia di 
Pojana Maggiore.
Preziosissimi gli adulti che hanno accompagnato i giovanissimi 
nelle loro attività e desideriamo ringraziarli nominandoli tutti. 
Innanzitutto i volontari delle tre Associazioni d’arma del nostro 
territorio, Alpini, Fanti e Penne Nere, Arrigo Lombardo, Rober-
to Dall’Armellina, Andrea Zanella, Giorgio Pasqualin e Adriano 
Cerchiaro. Grazie anche ai due giovani tutor: Beatrice Bellin, che 
ha rinnovato la disponibilità per la terza volta, e a Federico Ran-
don, che lo scorso anno ha accompagnato i ragazzi come “mae-
stro” nella realizzazione del parco diffuso alla scuola primaria e 
che quest’anno si è occupato del murale alla Scuola dell’Infanzia 
assieme ad Alberto Paganotto della Consulta Giovanile. 
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GRUPPO CONSILIARE DI MINORANZA
Carissime concittadine e carissimi concittadini, 
in democrazia vince chi prende un voto in più degli altri 
e le elezioni comunali dell’8 e 9 giugno 2024 hanno sta-
bilito, solo per 19 voti di differenza, che questo non era il 
nostro momento. Partivamo con uno svantaggio elettora-
le di 442 voti, dal 2019 a oggi ci siamo impegnati molto 
proponendo idee e progettualità per il bene comune, ot-
tenendo così il 49,6% delle preferenze.
Resta il rammarico per non essere riusciti a convincere 
la maggioranza della bontà della nostra proposta, di un 
programma concreto, serio e realizzabile.
Ancora una volta ringraziamo di cuore i votanti che han-
no espresso la propria preferenza per la lista “Walter Zon-
ta Sindaco” e chi ci ha sostenuto, prima e dopo i risultati. 
Un sincero grazie anche ai candidati consiglieri che non 
sono stati eletti ma che con impegno e determinazione si 
sono messi in gioco con l’obiettivo di dedicare il loro tem-
po al servizio del nostro paese per migliorarlo. La grande 
collaborazione, l’entusiasmo e lo spirito di squadra che 
hanno animato il nostro gruppo non verranno meno nei 
prossimi anni.
Il nostro ruolo in Consiglio comunale sarà quello della 

“minoranza”, la nostra opposizione sarà propositiva e co-
struttiva, saremo vigili e attenti nel contrastare le scelte che 
riterremo “sbagliate” continuando a lavorare nell’interesse 
del paese.
Cercheremo di realizzare i progetti presentati in campagna 
elettorale come la riduzione della TARI (aumentata del 
15% dall’attuale Amministrazione contemporaneamente 
diminuendo il servizio), l’aumento delle risorse per le scuo-
le dell’infanzia, la riqualificazione del teatro S. Gaetano cre-
ando un centro di aggregazione per Cagnano… ecc.
Il nostro impegno non si ferma qui, continueremo ad esse-
re interlocutori disponibili al dialogo con i cittadini e buo-
ne “antenne” nel territorio mettendo al centro le persone 
e i loro bisogni. Stiamo lavorando anche per organizzare 
uno sportello, presso la sala polifunzionale G. Geremia, 
per ricevere una volta al mese i cittadini, ascoltando le loro 
problematiche per farci poi da portavoce nei Consigli co-
munali.
La lista Walter Zonta Sindaco c’è stata, c’è e continuerà ad 
esserci per tutti!

I consiglieri comunali Zonta Walter, Fontana Patrik,
Pasqualin Walter, Pizzolato Debora
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Come gruppo di maggioranza abbiamo ritenuto, fino dal 
primo mandato nel 2014, di dare spazio e voce alle mino-
ranze nel periodico comunale PojanaInforma. Questa pos-
sibilità, che per motivi diversi non viene sempre garantita 
da altre Amministrazioni comunali, è stata ed è una scelta 
dettata da sensibilità democratica e responsabilità, indiriz-
zata a promuovere un’attività di governo in un clima di 
serietà, collaborazione e rispetto reciproco. 
Nei precedenti numeri, come gruppo di maggioranza, non 
siamo mai entrati nel merito dei contenuti proposti negli 
articoli predisposti per il PojanaInforma. Tuttavia, ritenia-
mo che in questo caso sia indispensabile presentare dei ri-
lievi su alcuni aspetti enucleati dal gruppo di minoranza; 
aspetti che riteniamo scorretti e forvianti. Riteniamo che 
questo sia necessario, in primo luogo, per fornire una cor-
retta informazione al cittadino e poi per rispetto del lavoro 
profuso dagli amministrati e dal personale comunale pre-
posto ai vari servizi.
In particolare, affermare che l’aumento della TARI (tas-
sa sui rifiuti) rappresenti una scelta dell’Amministrazione 
comunale non corrisponde a realtà. Il sistema di calcolo 
introdotto nel 2017 esclude la possibilità per le Ammini-
strazioni comunali di intervenire sui piani finanziari del 
servizio di raccolta e smaltimento rifiuti che sono determi-
nati a consuntivo sulla base dei costi sostenuti dal gestore 
secondo parametri fissati da ARERA (autorità di regola-
zione per l’energia ed i rifiuti) e rappresentano la base del 
calcolo delle tariffe da applicare. 
L’applicazione del metodo tariffario ARERA, per il bien-
nio 2024-2025, comporta automaticamente un incremen-
to delle tariffe, dovuto in gran parte al rialzo dei costi del 
biennio precedente con l’obbligo imposto ai Comuni di 
recuperare dai cittadini il 100% dei costi senza possibilità 
di mettere risorse proprie per contenere gli aumenti.
Adeguare le tariffe agli aumenti non è quindi una scelta, ma 
un obbligo cui nessuna amministrazione può sottrarsi e il 
funzionamento è noto a tutti gli amministratori, di mag-
gioranza e minoranza.
Inoltre, in merito al dichiarato aumento di consenso alle 
urne da parte delle minoranze, evidenziamo che è impro-
prio affermare che ci sia stato un recupero di 400 voti da 
parte del gruppo di minoranza sul gruppo di maggioranza: 
il recuperò è stato di 117 voti, circa il 75% in meno di 
quanto dichiarato. Questi i risultati delle elezioni ammi-
nistrative ed è facile effettuare un confronto e trarne delle 
conclusioni:
Lista Zonta voti 2019 n. 1048
Lista Zonta voti 2024  n. 1165
Voti validi nel 2019: n. 2538 su un totale di 2623 votanti
Voti validi nel 2024: n. 2349 su un totale di 2390 votanti          
Quello su cui tutti noi, a livello locale ma anche nazionale, 
siamo chiamati a riflettere è piuttosto il fenomeno dell’a-
stensionismo.

Per il gruppo di maggioranza,
il capogruppo Christian Durante

L’AMMINISTRAZIONE RISPONDE
AL GRUPPO CONSILIARE
DI MINORANZA

 scattINSIEME
Consegnata dal Prefetto, dottor Salvatore Caccamo, una 
medaglia d’onore a Giacometti Lorenzo a ricordo del 
papà Augusto deportato ed internato in un lager nazista.

Auguri all’Arma per i suoi 210 anni dalla fondazione. 
Celebrazioni a Sossano domenica 16 giugno

31° pellegrinaggio internazionale dei Fanti in Val Ma-
gnaboschi a Cesuna



IL NOSTRO IMPEGNO PER I PROSSIMI 5 
ANNI IN AMBITO SOCIALE, CULTURALE
E SPORTIVO 

Ambito sociale
Nell’illustrare alla cittadinanza il programma elettore della lista 
Crescere con Voi, abbiamo iniziato dall’ambito sociale, segno 
evidente di una sensibilità maturata nel corso degli anni e che 
desideriamo mantenere per il prossimo mandato.
Riteniamo importante mantenere e potenziare i servizi già atti-
vati e implementarne di nuovi per offrire risposte concrete alle 
domande e ai bisogni che i nostri concittadini, in particolare i 
più fragili, manifestano.
Sarà attivato uno sportello informativo gestito da volontari rivol-
to soprattutto agli anziani per il disbrigo di pratiche burocratiche.
Continuerà il dialogo e la collaborazione con Enti e Istituzioni 
operanti nel territorio per l’apertura di un Centro diurno per 
anziani: tale servizio risulterà particolarmente importante per i 
nuclei con un famigliare affetto da demenza senile o decadimen-
to cognitivo.
La rete di volontari per il supporto a situazioni di fragilità sarà 
potenziata oltre per la consegna di pasti a domicilio anche della 
spesa, dei farmaci e l’accompagnamento ai luoghi di cura.

Scuola
Il ruolo dell’Istituto Comprensivo sarà consolidato attraverso il 
dialogo costante con la Dirigenza, gli insegnanti e con gli orga-
nismi del sistema scolastico, in particolare il Consiglio d’Istituto 
e il Comitato Genitori.
Saranno confermati i contributi economici alle Scuole dell’In-
fanzia paritarie e non mancherà il sostegno dell’Amministrazione 
comunale in particolari situazioni, soprattutto per l’inserimento 
scolastico di bambini con disabilità.
A seguito di un sondaggio rivolto alle famiglie, è in fase di pro-
gettazione un nuovo servizio, particolarmente necessario ai ge-
nitori che lavorano: il doposcuola per bambini e ragazzi della 
scuola primaria e secondaria di primo grado. Sarà un’opportu-
nità formativa di qualità sia per lo svolgimento dei compiti di 
casa e lo studio assistito, ma anche con attività di arricchimento 
educativo, attività sportiva, teatrale, espressiva, manuale. Sarà un 
servizio flessibile e modulabile, adeguato ai bisogni dei genitori e 
alle loro esigenze lavorative.
Già dal prossimo settembre sarà attiva la nuova mensa adiacen-

te al polo scolastico; l’obiettivo raggiunto è evitare i disagi nello 
spostamento degli alunni durante le giornate di cattivo tempo. 
C’è ancora un obiettivo che desideriamo raggiungere e che rap-
presenterebbe il valore aggiunto: dotare la mensa di una cucina 
interna evitando così i pasti veicolati.

Cultura – Sport - Associazioni
Nel corso dei precedenti mandati amministrativi abbiamo dato 
spazio ad appuntamenti ed eventi culturali di qualità, di genere 
diverso, coinvolgendo le diverse fasce d’età con la consapevolezza 
che educare al bello e trasmettere valori siano compiti prioritari 
di chi amministra una comunità. 
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SERVIZI ALLA PERSONA Maria Pia Crestale - Assessore al Sociale,
Cultura e Sport
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ELETTROCARDIOGRAMMA*

ESAMI DEL SANGUE

*anche in regime SSN in accordo
con la Regione Veneto

HOLTER CARDIACO*

HOLTER PRESSORIO*

farmaciarossinisnc@gmail.com

farmaciarossinisnc 

Via Vela, 2 - Tel. 0444 87 20 25

Sede di ASIGLIANO VENETO

Via Cagnano, 30 - Tel. 0444 76 44 33

Sede di CAGNANO

Sempre aperto il Sabato mattina

190x55_frossini_2024.indd   1 24/07/2024   13:58:22
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questi dodici mesi sono state circa una decina le donne che si 
sono rivolte allo sportello, alcune delle quali sono state poi indi-
rizzate al Centro Antiviolenza di Vicenza.
La Delibera Regionale n. 688 del 18 giugno scorso ha aggior-
nato l’elenco dei Centri antiviolenza della regione Veneto con 
i relativi sportelli. Nell’articolazione organizzativa del Centro 
Antiviolenza di Vicenza è confermata la presenza dello sportello 
di Arzignano, operativo dal 2018, e riconosciuta l’attivazione di 
un secondo sportello a Pojana Maggiore. E’ un importante rico-
noscimento che va a premiare gli sforzi dell’Area berica consen-
tendo l’accesso al servizio anche a donne che vivono lontano dal 
capoluogo e che potranno così fare affidamento su solidarietà, 
attenzione e competenze professionali. 
Con il comune di Vicenza l’Amministrazione, in accordo con 
l’Associazione Comuni Area berica, provvederà a definire l’iter 
operativo per l’apertura dello sportello antiviolenza e le modalità 
del suo funzionamento.
Si cercheranno soluzioni adeguate a mantenere operativo anche 
lo Sportello di ascolto. 

amministrazionE

COSTRUZIONI EDILI
CIVILI ED

INDUSTRIALI

POJANA MAGGIORE - Via Cagnano, 76
Tel. 0444 764355 - 764191 - Fax 0444 764921

e-mail: iefortuna@tin.it

Abbiamo aderito alle reti territoriali che nel corso degli anni si 
sono costituite: Villeggendo, Venezia da Terra, Amambiente, 
Romea Strata, Giornate dei Colli, Ottobre Rosa Noventa Vi-
centina-Pojana Maggiore, il coordinamento delle Biblioteche e 
collaborato con enti e Università che valorizzano e promuovono 
il territorio. Il cuore delle proposte culturali è in Villa Pojana ed 
è nostro obiettivo proseguire nella collaborazione con l’Istituto 
Regionale Ville Venete e l’Ufficio Unesco di Vicenza affinché il 
tesoro palladiano che custodiamo possa essere vissuto e valoriz-
zato come merita.
Saranno ulteriormente potenziate le attività culturali in biblio-
teca coinvolgendo anche gruppi e associazioni locali. Uno de-
gli obiettivi particolarmente sentito soprattutto dai giovani è la 
realizzazione di aule studio attrezzate e ambienti di scambio e 
confronto.
In collaborazione con le associazioni sportive che operano nel 
territorio sarà istituita una giornata loro dedicata, una Festa dello 
Sport, occasione per dar voce e visibilità ai numerosi gruppi che 
propongono a livello dilettantistico la pratica sportiva e il benes-
sere psicofisico.
La crescita e il miglioramento della nostra Comunità si fonda 
indubbiamente sulla vita e sull’attività delle Associazioni e dei 
numerosi volontari che operano spesso in modo discreto e silen-
zioso; sono il valore aggiunto e rappresentano una grande ric-
chezza che continueremo a riconoscere e valorizzare. 
Gli spazi d’impegno nei diversi ambiti sono ancora molti e acco-
glieremo con piacere quanti potranno dare la loro disponibilità 
nel dedicare parte del loro tempo agli altri.

SPORTELLO DI ASCOLTO E SPORTELLO 
ANTIVIOLENZA: DUE REALTÀ DEDICATE 
ALLE DONNE

Da giugno 2023 è operativo, sopra la sede della biblioteca co-
munale, uno Sportello di ascolto in cui operano, alternandosi, 
quattro volontarie dell’Associazione “Donna Chiama Donna”, 
che sostengono e valorizzano le donne tramite l’accoglienza, il 
dialogo e l’orientamento.  L’attivazione dello sportello rientra in 
una progettualità a supporto del “mondo femminile” fortemente 
voluta dall’Associazione dei comuni dell’Area berica. Si accede 
al servizio, in totale discrezione, su appuntamento, telefonando 
al numero dedicato 3666330796 o scrivendo una mail a spor-
tellodcd@gmail.com, il giovedì pomeriggio dalle 17 alle 19. In 
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Al momento di andare in stampa è in corso il Luglio Poja-
nese, la rassegna di musica, cinema, cultura e teatro giunta 
ormai alla 33^ edizione. Appuntamenti serali che si svol-
gono per lo più sul retro della straordinaria Villa e che an-
nualmente richiamano un folto pubblico di età diverse che 
apprezza le proposte in programma.
Il primo appuntamento, sabato 29 giugno, è stato riservato 
al grande cantautore italiano Fabrizio De Andrè nel 25esi-
mo anniversario dalla scomparsa. Straordinari i Mercan-
tinfiera 2.0 che con un ritmo molto coinvolgente hanno 
riproposto i successi del grande cantautore ripercorrendo 
le tappe più significative del suo percorso musicale. Tutti 
gli interpreti si sono rivelati straordinariamente bravi e gra-
diti al pubblico, in particolare il cantante Andrea Filippi, 
che pur essendo molto giovane riesce ad interpretare con 
toccante profondità i brani proposti, contestualizzandoli ed 
esprimendone i temi più profondi. Applauditissimo anche 
il musicista Maurizio Leone, maestro di flauto e fiati che 
nello scorso anno scolastico ha tenuto presso la Scuola Pri-
maria un corso di musica molto apprezzato dai ragazzi. 
Sabato 6 luglio si è cambiato genere musicale con il “Con-
certo d’estate”, proposto dall’orchestra “Accademia del 
Concerto”, diretta dal maestro Maurizio Fipponi. Il con-
certo con Accademia è diventato ormai un appuntamento 
fisso ed è organizzato e offerto dalla Banca di Credito Coo-
perativo Vicentino di Pojana Maggiore. Quest’anno il pro-
gramma prevedeva musiche dedicate all’estate partendo dai 
paesi scandinavi fino alle pianure dell’est europeo incon-
trando i temi e le suggestioni popolari che i compositori di 
fine ottocento hanno interpretato con gli accordi e le me-
lodie della musica sinfonica. La serata, abilmente condotta 
da Arianna Lorenzetto, ha visto sul palco per i saluti iniziali 
il sindaco di Pojana Maggiore Paola Fortuna, il presidente 
di BCC Giancarlo Bersan e il consigliere regionale Marco 
Zecchinato. Quest’anno la serata, su proposta dell’Ammi-

LUGLIO POJANESE IN VILLA nistrazione comu-
nale, prontamente 
accolta da BCC, è 
stata occasione so-
lidale per suggellare 
il gemellaggio fra il 
Comune di Pojana 
Maggiore e la Fon-
dazione Città della 
Speranza che si oc-
cupa di ricerca on-
coematologica pe-
diatrica. Il presiden-
te della Fondazione, 
Giovanni Paolino, 
ha portato i ringra-
ziamenti al Comu-
ne e a BCC. Da qualche anno, nelle edizioni di Luglio è 
presente Villeggendo, festival  letterario che presenta libri 
di scrittori noti nelle Ville del nostro territorio. Venerdì 12 
luglio graditissimo ospite è stato Oscar Farinetti, impren-
ditore e scrittore, che con la sua carica umana e lo spessore 
culturale che lo caratterizzano ha coinvolto il folto pubbli-
co in un’interessante presentazione del suo ultimo libro ’10 
messe per affrontare il futuro: una vita nuova attraverso il 
piacere e la bellezza’. Non poteva esserci scenario migliore 
di Villa Pojana per l’occasione: Farinetti, intessendo un dia-
logo immaginario con il suo maestro ispiratore Leonardo 
da Vinci, ha abilmente delineato le possibilità concrete di 
crescita e di benessere per il nostro Paese. 
Anche quest’anno il Luglio Pojanese riserva spazio all’arte. 
Nelle cantine della Villa è allestita una mostra d’arte ‘Dieci 
piccole personali’ inaugurata il 29 giugno e visitabile per 
tutto il mese di Luglio. L’esposizione curata da Paolo Gi-
doni si articola in opere scultoree, pittoriche e fotografiche; 
con tecniche, materiali e stili diversi gli autori esprimono 
passione e desiderio di esprimere il loro mondo interiore e 
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la loro raffinata sensibilità.
La rassegna Luglio Pojanese continuerà nelle prossime set-
timane con i film d’animazione per famiglie, una serata 
teatrale con la Compagnia Astichello e un appuntamen-
to nuovo: un pomeriggio e una serata dedicati a benesse-
re e solidarietà con spazi benessere, intrattenimenti per i 
più piccoli, stand gastronomici, un concerto olistico e una 
mostra d’arte nei sotterranei della Villa. L’appuntamento è 
proposto dall’Associazione culturale “Oltre il benessere Tu” 
che effettuerà una donazione a favore del Gruppo Missioni 
Africa di Montagnana.
Programmare e organizzare una rassegna articolata qual è 
il Luglio Pojanese è un importante lavoro di squadra che 
inizia molti mesi prima della sua realizzazione. A questo 
concorrono molti gruppi, associazioni, imprese, singoli che 
a vario titolo offrono il loro contributo. Ringraziamenti 
vanno all’Istituto Regionale Ville Venete per la concessione 
dell’utilizzo di Villa Pojana, agli impiegati comunali, alle 
dott. Sandra Casarin ed Erika Refosco dell’Ufficio Cultu-
ra, al geom. Massimo Mussolin dell’Ufficio Tecnico e alla 
squadra esterna, a Renzo Schenato e Eddi Paganotto per la 
preparazione e l’allestimento degli spazi. 
Grazie agli sponsor che credono nell’iniziativa e sostengo-
no economicamente gli spettacoli e alle Associazioni che si 
inseriscono nel calendario.
Un ringraziamento particolare alle nostre Associazioni 
d’Arma e di Volontariato sempre pronte a supportare le at-
tività e a rimboccarsi le maniche affinchè tutto sia pronto e 

ben organizzato: al Comitato Biblioteca, alla Pro Loco, agli 
Alpini di Pojana Maggiore, alle Penne Nere di Cagnano, ai 
Fanti, a Sogit, alla Consulta Giovani.
Credere e investire nella cultura è uno dei compiti fonda-
mentali di ogni società; il Luglio Pojanese è un tassello che 
da tanti anni le Amministrazioni passate e presenti metto-
no per contribuire a questo importante ed irrinunciabile 
impegno.

Alcune foto degli eventi. Per gli scatti si ringraziano la BCC 
di Pojana Maggiore, Villeggendo e Gelmino Veronese
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PRIMARIA 
Natura e ambiente
Le insegnanti della scuola primaria di Pojana Maggiore ri-
tengono che la sostenibilità ambientale sia un tema sempre 
più importante in tutto il mondo, pertanto hanno realizzato 
un progetto che aveva come obiettivo quello di insegnare ai 
bambini l’importanza della sostenibilità e di fornire loro le 
competenze necessarie per diventare cittadini consapevoli e 
responsabili. 
Per raggiungere tale obiettivo sono state programmate ed 
effettuate una serie di attività pratiche e teoriche che hanno 
coinvolto gli alunni in prima persona. La Festa dell’albero: 
sono state messe a dimora 170 piante di diverse specie autoc-
tone lungo la pista ciclabile, un piccolo passo per fronteggiare 
la crisi climatica, grazie alla collaborazio-
ne di Legambiente, Comune e Banca di 
Credito Cooperativo del Vicentino.
Semi’nsegni: laboratori didattici realizza-
ti in tutte le classi da esperti della Col-
diretti.
L’Apiario didattico: laboratorio in classe 
con l’esperto apicoltore della cooperativa 
La Vigna e visita all’apiario del paese.
Noi siamo gocce: attività outdoor presso 
il centro didattico Acquambiente di Valle 
San Giorgio, per conoscere le caratteri-
stiche organolettiche delle diverse acque 
che beviamo e per approfondire i sistemi 
di potabilizzazione.
La Giornata ecologica: laboratorio didat-
tico per sensibilizzare sulla pericolosità 
dell’inquinamento dovuto al conferimento non corretto dei 
rifiuti presentato dai volontari dell’associazione “Raccoglitori 
di inciviltà altrui”.
L’Orto a scuola: attività pratiche di giardinaggio, messa a di-
mora e cura di piante di verdure e ortaggi.
Uscite nel territorio per cogliere gli aspetti naturalistici carat-
teristici del nostro paesaggio e del territorio in cui viviamo.
Tali attività hanno coinvolto, in maniera diversa, tutti gli 
alunni di tutte le classi del plesso che hanno partecipato con 
interesse ed entusiasmo a ciò che veniva loro proposto.

Musica maestro!
Con la tanto sospirata riapertura della scuola alle accattivan-
ti attività in collaborazione con esperti esterni, il progetto 
musicale “Musica maestro!” è stato per la primaria “Sr. Olga 
Gugelmo” di Pojana il fiore all’occhiello dell’anno scolastico 
appena terminato.
Grazie al sostegno importante del Comitato dei Genitori, che 
ha finanziato questo percorso di educazione musicale di qua-
lità, gli insegnanti della scuola primaria si sono affidati all’e-
sperienza e professionalità del prof. Maurizio Leone, docente 
e brillante musicista. Il coinvolgimento degli alunni durante 
il secondo quadrimestre è stato totale e gratificante, prova ne 
è stato lo spettacolo di fine anno scolastico alla presenza delle 
famiglie, oltre a quella della dirigente Elisa Lanzoni, del sinda-
co Paola Fortuna e di altre figure istituzionali.
In attesa di altre emozioni in musica, insegnanti e alunni rin-
graziano tutti coloro che hanno reso possibile questa signifi-
cativa esperienza.

Le insegnanti della scuola Primaria
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Quando scegli di investire, nella banca mutualistica della tua comunità trovi una persona sempre al tuo 
fianco, che ti aiuta a realizzare i tuoi progetti previdenziali, assicurativi e di investimento, con piani di 
risparmio e di educazione finanziaria dedicati anche ai giovani e ai giovanissimi.

NON È MAI
TROPPO PRESTO 
PER DECIDERE 
DI INVESTIRE.

Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Ogni investimento comporta rischi. Prima di procedere, leggi la documentazione informativa.

bccvicentino.it

Scegli in filiale
il piano che fa per te.

VICENTINO
POJANA MAGGIORE
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SECONDARIA 
Uscita storico-naturalistica sul Grappa
Lunedì 3 giugno 2024 i ragazzi delle classi terze della secon-
daria di primo grado di Pojana Maggiore accompagnati dagli 
insegnanti, insieme ad un gruppo di alpini e ad una rappre-
sentanza del gruppo dei fanti, sono andati in gita sul Grappa.
L’uscita era stata preparata da un’interessante lezione svol-
ta presso la sala G. Geremia, sabato 4 maggio dalle ore 9.15 
alle ore 10.45, tenuta da Giovanni Periz proprio sulla Prima 
Guerra mondiale e sulle trincee. In particolare i ragazzi sono 
stati colpiti da alcuni cimeli che l’esperto ha portato: abbi-
gliamento, gavetta, scarponi 
ed elmetto.
L’uscita era prevista per il 21 
maggio, ma a causa del mal-
tempo è stata rinviata alla pri-
ma data utile, cioè il 3 giugno.  
I ragazzi erano elettrizzati 
dall’uscita. Dopo un viaggio 
sereno, la comitiva è arrivata a 
cima Grappa presso il Sacrario. 
Là li attendeva il Colonnello 
Bellò, contattato da Sereno 
Bernardi, per fare da guida al 
Sacrario. La cima era circondata da nubi basse e proprio du-
rante la spiegazione della parte del Sacrario dedicata agli au-
stro-ungarici ha cominciato a scendere una lieve pioggerellina 
che non ha permesso di vedere i monti e le vallate circostanti.
Successivamente il gruppo si è spostato sul viale degli eroi e i 
ragazzi hanno potuto cercare se tra i cognomi dei 5 gradoni 
ci fosse anche il proprio. Sul piazzale il colonnello ha indicato 
le cunette presenti sul territorio dove erano cadute le granate. 
Sono passati più di cento anni e ancora ci sono testimonianze 
così forti del conflitto. Sempre sul piazzale il Colonnello Bellò 
ha parlato dei pezzi di artiglieria portati sul Sacrario (cannoni, 
mortai e bombarde). I ragazzi gli hanno posto numerose do-
mande anche sulla guerra di posizione.
Successivamente il gruppo si è spostato a Casara Andreon, una 
casara ubicata un po’ più a valle dove un gruppo di fanti han-
no restaurato la costruzione principale e anche 5 km di trincee 
e depositi di munizione, gallerie e ricoveri di mitragliatrici. 
Dopo l’alzabandiera in onore dei caduti di quelle trincee, gli 

scuola 

Va in scena Oliver Twist
“Fare teatro” è ormai una consuetudine con-
solidata nella scuola secondaria di Pojana 
Maggiore. 
Lo scorso 17 maggio le classi seconde han-
no messo in scena Oliver Twist, liberamente 
tratto dal romanzo originale di Charles Di-
ckens, sotto la sceneggiatura, scenografia e 
regia della prof.ssa Anna Ciletti, responsabile 
del Laboratorio Teatrale “Alterego”.
Fare teatro significa anzitutto lavorare in 
gruppo, aprire tutti i canali per ascoltare se 
stessi e gli altri, concentrandosi insieme verso 
un obiettivo comune: lo spettacolo.
L’idea di teatro didattico non si riferisce 
solamente al momento finale della rappre-
sentazione, ma anche e soprattutto all’iter 
dei processi che conducono alle forme rap-

 

Istituto Comprensivo “Andrea Palladio” 
Scuola Secondaria di Primo Grado Pojana Maggiore 

 
Il Laboratorio Teatrale 

"A O" 

OOOllliiivvveeerrr   TTTwwwiiisssttt   
Liberamente tratto dal testo originale di Charle Dickens 

  Classe 2^A-B-C 

Sceneggiatura, Scenografie e Regia Anna Ciletti 
SALA POLIFUNZIONALE di POJANA MAGGIORE 

Venerdi 17 Maggio 2024 alle ore 20.30 

studenti hanno potuto ristorarsi e mangiare il pranzo al sacco. 
Il gruppo, guidato da un fante del luogo, ha fatto da guida e in 
maniera un pochino avventurosa, gli studenti hanno potuto 
capire cosa significava essere in trincea. Si è percorsa anche 
una galleria buia e scivolosa scavata nella roccia. Alla fine del 
percorso, vicino alla Casara, i ragazzi hanno visto una “giaza-
ra”, dove veniva conservata la neve per conservare anche i cibi 
(antico frigorifero).
La gita si è conclusa con la tappa a Bassano del Grappa, dove si 
è visto il viale dei Martiri con gli alberi con le varie targhette e 
il ponte degli Alpini, con relativa statua del Bacio dell’Alpino.
Alla fine si è fatta l’immancabile foto di gruppo di questa bella 
uscita, programmata in collaborazione tra scuola, alpini, fanti 
e amministrazione comunale. 
Una bella iniziativa che si è svolta per il secondo anno e si au-
spica venga proposta anche per il futuro anno scolastico

Gli insegnanti

presentative della realtà e che vedono ogni singolo alunno 
responsabile in prima persona nella produzione del processo 

creativo. Questo significa incentivare l’alunno e 
l’alunna ad impegnarsi, dare il meglio di sé e re-
sponsabilizzarsi nel lavoro con gli altri. Significa 
inoltre disporre di una vasta gamma di possibili-
tà per esprimere creativamente il proprio mondo 
emozionale e farlo in uno spazio protetto in cui 
l’errore venga accolto e non censurato. Rendere 
i ragazzi protagonisti, soggetti attivi e partecipi 
alla realizzazione di un progetto condiviso accre-
sce l’autonomia, mantiene alta la motivazione, 
stimola la ricerca e l’autoapprendimento.  Se poi 
questo progetto è la creazione di un evento tea-
trale che mette in gioco la sensibilità, l’affettivi-
tà e il linguaggio del corpo, la spinta a lavorare 
insieme usando tutte le capacità e competenze, 
diventa efficacissima.

Anna Ciletti
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l’estetica del sorriso
il nostro primo obiettivo

Allineare i denti senza la necessità
di applicare attacchi sui denti,
ora è possibile

ORTODONZIA INVISIBILE
Corone più leggere e resistenti 
della metallo ceramica,
per una estetica ottimale

CORONE IN ZIRCONIO
25 anni di esperienza
nell’implantologia a carico immediato, 
denti fissi subito

IMPLANTOLOGIA DENTALE

Via G. Matteotti, 32

36026 Pojana Magg. (VI)

gaspariloris@virgilio.it

Tel.  0444 794311
riceve su appuntamento

COMITATO GENITORI
Il Comitato Genitori della scuola primaria e se-
condaria: una grande risorsa!
Il Comitato rappresenta un ponte tra le famiglie degli studenti e 
la scuola attraverso un dialogo costruttivo che porta le due parti 
a conoscenza di esigenze che concorrono a un obiettivo comune: 
l’educazione dei ragazzi. 
Raccogliendo fondi opera con orgoglio per sostenere proget-
ti educativi e didattici, ampliando così l’offerta formativa della 
scuola.  
Nell’anno scolastico 2023/2024 è stato finanziato un progetto 
di musica per la scuola primaria che ha visto i bambini di ogni 
classe impegnati settimanalmente, da fine gennaio a fine maggio, 
con un’ora di lezione tenuta dal maestro Leone, che con grande 
passione e professionalità li ha coinvolti in varie attività musicali. 

In data 5 giugno i bambini si sono esibiti davanti ai genitori 
con un piacevole spettacolo, dimostrando divertendosi tutte le 
competenze acquisite. 
Per la scuola secondaria sono state sostenute economicamente le 
seguenti gite: Mantova e castello di Bevilacqua.
Le attività di quest’anno scolastico sono state varie e si sono 
concluse positivamente. Grazie alla partecipazione di numerosi 
genitori, è stato possibile ripristinare lo Stand Analcolici durante 
la festa della Spiga in collaborazione con il Comitato della Scuo-
la dell’Infanzia di Pojana Maggiore, un grande supporto per i 
progetti futuri!

Il Direttivo del Comitato Genitori:
Presidente: Gasparetto Laura
Vicepresidente: Pizzolato Debora
Segretario: Bracesco Elisabetta.
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ASSOCIAZIONI 
E GRUPPI: “IL CUORE” 
DI POJANA
GRUPPO ALPINI POJANA MAGGIORE
Custodi della memoria e orizzonte per la gioventù

Ciao Alpini, amiche e amici,
l’adunata nazionale degli Alpini, che quest’anno si è svolta a 
Vicenza, ha visto la nostra città letteralmente invasa dalle pen-
ne nere, dai loro familiari dai tantissimi simpatizzanti.  
I dati parlano chiaro: 500mila da tutta Italia le presenze stimate 
in città nei tre giorni dell’adunata, quasi 100mila le penne nere 
che hanno partecipato alla sfilata. Qualcuno l’ha intitolata la 
sfilata dei record, per chi c’era, sicuramente, è stato un momen-
to di grande emozione.  
Il nostro gruppo con la sezione di Vicenza ha chiuso la sfilata 
con il buio alla luce dei telefonini, sotto il grido incessante: 
“Vicenza, Vicenza, Vicenza”.  Emozioni forti che resteranno 
nella memoria di chi c’era.  Una vera festa, il giusto riconosci-
mento per tutti gli alpini, sempre impegnati nel sociale, nell’a-
iutare chi ha bisogno, nell’essere testimoni dei nostri valori. 
Il nostro gruppo è sempre attivo: da ricordare la serata com-
memorativa organizzata a ricordo dei caduti e dispersi durante 
la campagna di Russia.  Sempre presenti alle manifestazioni 
nazionali del 25 aprile e del 2 giugno.  Fedeli custodi della 
memoria e orizzonte per le nuove generazioni.  
Anche quest’anno abbiamo organizzato l’appuntamento con 
la scuola secondaria dell’Istituto Palladio del nostro paese,  
“Alpini e alunni incontrano la storia”, appuntamento molto 
partecipato dagli alunni, che quest’anno dopo il consueto in-
contro formativo, illustrato dal capitano degli alpini Giovanni 
Periz presso la sala polifunzionale, si è concluso con l’uscita a 
cima Grappa e la visita alle trincee circostanti.  L’evento è stato 
organizzato in collaborazione con la sezione Fanti di Pojana 

Maggiore: un’occasione per fare sinergia tra le due associazioni.  
Un ringraziamento va alla direzione scolastica per la rinnovata 
fiducia, all’Amministrazione comunale per l’appoggio e la con-
divisione dei nostri progetti. 
Un ringraziamento anche alle nostre instancabili PENNE 
ROSA, sempre presenti e propositive, ai nostri iscritti che ci 
aiutano nelle varie attività ed eventi, e a tutte le persone che 
condividono i nostri valori. 
Che dire ancora; avanti così, un passo alla volta, schiena dritta, 
sguardo fiero e cappello in testa.
VIVA gli ALPINI.

Il Consiglio  direttivo
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Via I Maggio, 21 • Z.A. • 36026 CAGNANO di Pojana Mag. (VI) 

Tel. e Fax 0444 764336 • Cell. 345 4001904

www.sgserramenti.it

• SERRAMENTI • ALLUMINIO
• ALLUMINIO/LEGNO • PVC
• SCURETTI • BASCULANTI

• ZANZARIERE
• LAVORAZIONE DEL FERRO

di Gemetto Luigino

FERCASA
FUMISTERIA

STUFE - CAMINETTI - INSERTI
Via Roma, 23 - POJANA MAGGIORE (VI)
TEL. 0444 794239 - Filippo 347 3389822

Whattsapp: 345 2105675 - e-mail:fumisteria@gmail.com

BANDO REGIONALE VENETO ATTIVO - RIMBORSO FINO AL 100%
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PENNE NERE CAGNANO
I settant’anni delle Penne Nere

Il gruppo, quest’anno, festeggia con tutta la popolazione il 
suo 70° di fondazione.
Per domenica mattina 22 settembre è prevista una manife-
stazione in paese per onorare questo meraviglioso traguar-
do che verrà condiviso insieme ai cittadini, agli altri gruppi 
e alle altre associazioni.
Per la mattinata è prevista una sfilata per le vie del paese 
con la presenza di una fanfara, la deposizione di una coro-
na al monumento dei caduti e la santa messa con un coro 
alpino.
Al termine della mattinata sarà offerto un ricco buffet a 
tutti i partecipanti.

VERNICI CALDART SRL
SEDE E UNITÀ PRODUTTIVA

Via dell'Industria, 21 - 20882 Bellusco MB - Italy
Tel. +39 039 68 408 50 / 53 - Fax +39 039 68 408 31

info@vernicicaldart.it - www.vernicicaldart.it

UNITÀ PRODUTTIVA di CAGNANO
Via 1° Maggio, 22 - Località Cagnano

36026 Pojana Maggiore VI - Italy
Tel. +39 0444 76 44 15 - Fax +39 0444 86 41 17
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Quali saranno gli orari del centro?
Siamo aperti dal lunedì al venerdì dalle 9:00 alle 13:00 e dalle 
14:00 alle 20:00 e il sabato mattina dalle 8:30 alle 12:30.
I servizi di Terapia Manuale e di Ginnastica Posturale saranno 
attivi tutti i giorni di apertura mentre per le visite specialisti-
che seguiremo un calendario programmato.

A chi si rivolgono i vostri servizi?
La varietà dei servizi proposti ci consente di rispondere ad un 
pubblico vasto.
La Terapia Manuale trova applicazione ad ogni età, dal neo-
nato con Osteopatia Pediatrica all’anziano, non solo a scopo 
correttivo ma anche preventivo.
La Ginnastica Posturale è rivolta a tutti coloro che vogliono 
sentirsi meglio col proprio corpo, più confidenti nelle proprie 
abilità motorie e che vogliono ridurre al minimo l’incidenza di 
dolori e tensioni muscolari che impattano negativamente con 
lo svolgimento dell’attività lavorativa e dei propri hobby; è 
inoltre molto importante nell’accompagnare lo sviluppo fisico 
e motorio durante tutta l’età evolutiva.
I nostri specialisti lavoreranno per ridurre e correggere le 
varie problematiche e disfunzioni che il paziente può presen-
tare lungo il proprio percorso e allo stesso tempo si impe-
gneranno nel migliorarne la qualità della vita.

“OSTEOPATIA & POSTURA”
prossima apertura

          Lo studio Professionale “OSTEOPATIA &
                                        POSTURA” cambia sede! È ufficiale, da fine
             settembre ci troverete in una rinnovata
               struttura, sempre a Pojana Maggiore, in
                 Via Roma 7, con nuovi servizi e con uno
   staff ampliato per rispondere alle
    esigenze dei pazienti in modo migliore,
     più mirato e specifico. Lavorare in
      sinergia significa non soltanto unire
      le forze per il conseguimento di un
        traguardo comune, ma anche
       ottimizzare l’efficienza per ottenere
        risultati migliori. 
       Il nostro obiettivo è quello di creare
       uno studio che metta al centro il
      Paziente, dandogli la possibilità di
      avere un aiuto ed un supporto
     efficace e concreto nei vari aspetti
    della propria vita. 
IL CHINESIOLOGO
                 Quali servizi specialistici offrite?
              Oltre a Cerato Marco, Osteopata della
              struttura, si confermano il Dott. Maron
             Matteo Biologo Nutrizionista e il Dott.
             Capuzzo Alberto Chinesiologo alla cui
           professionalità, si aggiungerà quella del
          Dott. Venco Gabriel Chinesiologo, che
       gestiranno in sinergia il servizio di
     Ginnastica Posturale.
   La proposta di Terapia Manuale è stata ampliata
               con l’inserimento di tre nuovi professionisti che
             si occuperanno di Osteopatia Pediatrica,
           Massoterapia e Massaggio Benessere.
          L’Osteopatia Pediatrica è rivolta interamente ai
       bambini sin dai loro primi giorni di vita. Il fine è quello
     di valutare tensioni e rigidità per prevenire l’instaurarsi
    di problematiche più o meno importanti, come ad
   esempio coliche, otiti, torcicollo, etc...
  La Massoterapia ha come scopo principale quello di
               alleviare il disagio in diverse parti del corpo, causato da
              vari fattori come traumi, cattiva postura e stress, tra gli
              altri. Con il Massaggio Benessere si intendono le tipologie
             di massaggio che hanno come fine quello del rilassamento,
            della riduzione dello stress e del benessere in generale. 
            Si aggiungono anche visite specialistiche di Ortopedia,
            Logopedia e Psicologia dell’età Evolutiva.

“Studio OSTEOPATIA e POSTURA”
seguici sui nostri canali social:

   osteopatia_postura_pojana

Per informazioni è sempre attivo il numero 3407416711;
il servizio rimane attivo tutta l’estate fino a fine settembre 
nella vecchia sede.
o invia una mail a: d.o.ceratomarco@gmail.com



informaPojana



AmministrAzione

28

informaPojana
Vita socialE

AGRIBERICA
Un anno che si preannuncia ricco di soddisfazioni

Anche quest’anno Agriberica, consolidata Coopera-
tiva ben radicata nel territorio, guidata dal presiden-
te Buratti e dall’Amministratore delegato Pellizzari, 
riproporrà, per la gioia di grandi e piccini, tra fine 
ottobre e novembre l’ormai tradizionale Festa d’Au-
tunno che ha lo scopo di riunire soci e clienti in una 
giornata legata all’agricoltura ma che strizza l’occhio 
anche al collezionismo d’epoca. Numerosa l’affluen-
za da parte di autorità anche a livello regionale che 
potranno confrontarsi su temi sensibili inerenti il 
settore dell’agricoltura che in questi anni sta suben-
do il prezzo del mercato dovuto alle importazioni e 
alle scelte dettate dalla PAC. 
A livello politico questo tema è stato affrontato an-
che nella sede del Palazzo Ferro Fini a Venezia, sede 
del Consiglio regionale, il 28 febbraio quando una 
buona delegazione di Agriberica ha incontrato la 
III Commissione Agricoltura, il cui presidente ha 
partecipato poi al Convegno nazionale organizzato 
il primo marzo da Pellizzari come Confcooperative 
Nazionale. 
Sempre in tema di Cooperazione e di pari opportu-
nità è un onore per Agriberica che la nostra dipen-
dente Stivanello Daniela sia stata nominata, in apri-
le, nella Commissione Nazionale Dirigenti Donne 
di Confcooperative.
Nello spirito d’integrazione, che contraddistingue 
Agriberica, continua il proposito di collaborare con 
Cooperativa Sociali/SIL ed accogliere persone svan-
taggiate per dare l’opportunità di sentirsi attive nella 

società. E non per ultimo è motivo di orgoglio il 
progetto con le scuole del territorio che dà la possi-
bilità ai piccoli scolari di giocare e toccare con mano 
il mais, coltura regina del nostro territorio. 
Agriberica: “per lavoro, o per hobby, qui sei a casa”!

DIAMO FORMA ALLE COSE
DAL 1980

www.laserjetgroup.com
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DIAMO FORMA ALLE COSE
DAL 1980

www.laserjetgroup.com

340 0009727
info@condoplus.it

Pojana Maggiore (VI) Via Borgo Brusà 18/3

I NOSTRI SERVIZI:
• CONSULENZA LEGALE

• AMMINISTRAZIONI CONDOMINIALI
• GESTIONE PATRIMONI IMMOBILIARI
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vere e diffondere uno sport dalla connotazione fortemente 
inclusiva.

La Società Bocciofila Pojanese

A.S.D. BOCCIOFILA POJANESE
Gara regionale con 160 atleti a Pojana 

Il 21 aprile centosessanta atleti, provenienti 
dalle diverse province venete, hanno parteci-
pato alla gara Regionale 1° Gran Premio Elet-
trosonor organizzata dalla Società Bocciofila 
Pojanese.
Entusiasmo e vitalità hanno invaso il boccio-
dromo con la squadra di casa, composta dal 
‘giovanotto’ di 89 anni Primo Gobbato affian-
cato dall’esperto Marco Sartori, che si è distin-
ta classificandosi alla piazza d’onore.
Emozionante rivedere il campione Enrico Pa-
rolo tornare a giocare nel nostro bocciodromo, 
con una società veronese, e classificatosi al pri-
mo posto.
Complementi al presidente Giuseppe Gobbo 
e a tutto il Consiglio direttivo della Bocciofila 
Pojanese per l’impegno profuso nel promuo-

sport

SCUOLA BASKET NOVENTA POJANA – 
CENTRO MINIBASKET POJANA
MAGGIORE
Il nuovo logo della scuola
Stagione storica con il cambio di “location” presso 
la palestra di via Alighieri a Pojana, il cambio del 
nostro sito in www.scuolabasketnoventapojana.org 
ed ora il nuovo logo a completamento delle modifi-
che della nostra associazione che ha sentito il dovere 
di riconoscere al Comune di Pojana e alla Banca di 
Credito Cooperativo il grosso aiuto per la realizza-
zione del nuovo campo di gioco omologato per le 
gare di basket, che già quest’anno sono state dispu-
tate presso il bellissimo Palamarcati di Pojana.
Grazie quindi da parte della nuova SCUOLA BA-
SKET NOVENTA POJANA!
Da ottobre ripartiremo con i nostri corsi di miniba-
sket aperti a tutte le bambine e ai bambini dai 6 agli 
11 anni e anche per i più grandi con i gruppi U12, 
U14 e U19.
Un saluto a tutti.

Mauro Bocchese

Canetti  
assistenza caldaie di Canetti Mauro  

√ Manutenzione ordinaria e riparazione caldaia con iscrizione nel Catasto Regionale 
  
√ Assistenza solare e pompe di calore Buderus, Unical e Sime 
 
√ Assistenza addolcitori Pineco   

tel. 320-8283033 e-mail canettimauro@hotmail.it 
 

Via Caldumare 39/a – Pojana Maggiore  
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Scopri in uno Studio Finstral
le tre qualità della finestra perfetta:
bellezza, benessere, sostenibilità.

Scegli tra visita individuale o videoconsulenza.

È il momento di cambiare le finestre:
approfitta dell’ecobonus.

Vivi le finestre 
in modo nuovo.
Ti aspettiamo
in uno dei nostri
Studio Partner Finstral,
anche online.

SAP Serramenti Cagnano di Pojana Maggiore
Via Pietre, 45 | 0444 764072

SAP Serramenti Vicenza 
Viale Trieste, 281 | T 0444 1461197 

www.sapserramenti.com



32

informaPojana


